

Bericht über die hilfswelten e.V. Geschäftstätigkeit 2011

Hintergrund:

Der Verein hilfswelten e.V. hat sich im Oktober 2010 als Verein mit 10 Mitgliedern gegründet. In 2010 fand - abgesehen von der Gründung- noch keine Vereinstätigkeit statt.

Satzungsgemäß steht die Förderung von Projekten zur Jugend- und Altenhilfe im Vordergrund. Dazu vergibt hilfswelten e.V. regelmäßig Förderpreise an gemeinnützige Organisationen. Die Vergaberichtlinien wurden mit dem FA HH abgestimmt, damit sie den steuerlichen Belangen genügen.

Der Förderpreis wird im Internet ausgelobt. Dort sind auch die Satzung, die Vergaberichtlinien und die Bewerbungsunterlagen als Download bereitgestellt. (siehe Anlage) Des Weiteren wird dort über die Fristen und die Ergebnisse berichtet.

<http://www.hilfswelten.de/foerderpreis>

Förderpreisvergabe 2011

In 2011 konnte der Verein satzungsgemäß bereits einen Förderpreis vergeben und es wurde eine Mitgliederversammlung durchgeführt. (siehe Protokoll)

Der Preis soll mittelfristig über möglichst viele Fördermitgliedschaften und freiwillige Spenden (idealerweise von Unternehmen) generiert werden. In 2011 stand eine private Spende von 1.500 Euro zur Vergabe zur Verfügung.

Im Jahr 2011 lagen 3 Bewerbungen vor:

- Stiftung Kinderjahr
- Stiftung Dianinio
- Verein Trauerland

In einer Vorstandssitzung wurde entsprechend der Vergabekriterien der Verein Trauerland gewählt, da er den Kriterien am besten entsprach. Der Förderpreis wurde erst nach Rücksprache vergeben, da nach der Vorstandssitzung noch Fragen offen waren (Thema Personalaufwand).

Die Bewerber wurden über die Vergabe-Entscheidung vom 1. Vorstand per Mail und persönlich informiert.

Die Preisverleihung fand in den Räumen von Trauerland am 02.11.2011 statt.

<http://www.hilfswelten.de/nc/blog/>

Ausblick

Über das Netzwerk hilfswelten.de soll der Verein noch bekannter werden, damit das Ziel: weitere Fördermitglieder zu gewinnen erreicht wird. Außerdem gibt die Internetplattform schon heute den Mitgliedern die Möglichkeit sich zu vernetzen und bekannt zu machen.

Ute von Staegmann, 25.07.2012

ANHANG: Web Förderpreis, Preisverleihung, Netzwerk

ANHANG:

VERGABE- Bewerbung und Richtlinien zum Förderpreis

The screenshot shows a Mozilla Firefox browser window displaying the website <http://www.hilfswelten.de/foerderpreis/foerderpreis-vergabe/>. The page features the logo of hilfswelten[.]de and a navigation menu with links to Home, Netzwerk, Presse, Blog, Förderpreis, and Kontakt. The main content area is titled "Wir fördern gemeinnützige Initiativen" and includes the following text: "hilfswelten e.V. vergibt satzungsgemäß einen oder mehrere Förderpreise für soziale Projekte im Bereich Jugend- oder Altenhilfe." It also states: "Bitte bewerben Sie sich bei uns um die Teilnahme. Die Richtlinien und das Bewerbungsformular zur Preisvergabe finden Sie hier. Bewerbungsschluss für die nächste Preisvergabe ist der 31.8.2012. Weitersagen!" Below this text are two links: "Bewerbungsformular Förderpreis" (with a PDF icon) and "Richtlinien zur Förderpreisvergabe" (with a PDF icon). A small image of a group of people is visible on the right side of the page.

Information über Preisverleihung 2011

The screenshot shows a Mozilla Firefox browser window displaying the website <http://www.hilfswelten.de/nc/blog/blog-category/kinder-u-jugendhilfe/cache/df23a>. The page features the logo of hilfswelten[.]de and a navigation menu with links to Home, Netzwerk, Presse, Blog, Förderpreis, and Kontakt. The main content area is titled "Hilfswelten-Blog" and includes the following text: "Zur Zeit wird gefiltert nach: Kinder- u. Jugendhilfe" and "Filter zurücksetzen". Below this is a sub-header: "Herzlichen Glückwunsch Trauerland e.V.! Preisvergabe hilfswelten e.V." The text continues: "Der Verein Trauerland - Zentrum für Trauernde Kinder und Jugendliche e.V. ist der diesjährige Preisträger des hilfswelten e.V. Förderpreises, der 2011 mit 1.500 Euro dotiert ist." It also states: "Die Preisverleihung fand am 2.11.2011 in den Räumen von Trauerland e.V. in Bremen statt. Wir gratulieren herzlich!" A photograph of the award ceremony is shown on the right side of the page.

Netzwerk: Ausschnitt teilnehmende Organisationen (derzeit insgesamt 17)

The screenshot shows a Mozilla Firefox browser window displaying the website http://portal.hilfswelten.de/orga_uebersicht/. The page title is "hilfswelten.de :: sozial trifft wirtschaft: Home - Mozilla Firefox". The website header includes navigation links: Home, Netzwerk, Presse, Blog, Kinderpreis, Kontakt, and buttons for Registrieren and Anmelden. The main content area is titled "Organisationen" and lists three organizations:

- Freiwilligenbüro Hamburg**: Die Freiwilligenbüro Hamburg Agentur für bürokratisches und administratives Engagement in der Metropolregion Hamburg. Die Freiwilligenbüro Hamburg betreibt sich um einen integrierten Weg zwischen... [Mehr anzeigen](#)
- Trauerland - Zentrum für trauernde Kinder und Jugendliche e.V.**: Das Trauerland - Zentrum für trauernde Kinder und Jugendliche e.V. bietet seit 1999 Kindern und Jugendlichen, bei denen ein naheliegender Mensch gestorben ist, und deren Familien umfassende Hilfe für den Umgang mit dem Tod... [Mehr anzeigen](#)
- welcome gmbh**: Das Hilfsangebot für junge Eltern: Das Baby ist da, die Freude ist riesig - und nichts geht mehr. Wer nach der Geburt eines Kindes keine Unterstützung von Familie, Nachbarn oder Freunde hat, bekommt sie von welcome. Dann hier... [Mehr anzeigen](#)

On the right side, there are filters: "Ihre Organisation anlegen", "Filtern nach Kategorie", "Filtern nach Ort", and checkboxes for "Unternehmen" and "SPD's" with a "Filter" button.

At the bottom of the page, it says "hilfswelten e.V. Wir sind als soziales Netzwerk gestartet und ein junger".

Fertig